

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE EDUCACIÓN ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA № 167-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

## Campaña de Donación de Sangre en el GRC

EL Servicio del Banco de Sangre del Hospital Regional de Cajamarca, promueve diversas campañas de donación de sangre, porque considera que la vida de las personas está por sobre de todas las cosas, y todos debemos contribuir a su cuidado de diferentes maneras.

En este sentido, se realizó la campaña de donación de sangre este jueves 18 de julio, contando con la participación de los funcionarios y trabajadores del Gobierno Regional Cajamarca.

Jacqueline Silva Díaz, médico del Servicio de Banco de Sangre del Hospital Regional de Cajamarca, dijo con el impulso de esta actividad buscan orientar a la población de lo que significa donar sangre. Además de obtener algunas unidades y de esa manera atender a mucha gente que la necesita cuando sufre accidentes y pacientes con otras patologías.

Las personas que donan sangre deben estar en buen estado de salud, además al hacerlo ayuda a recuperar células sanguíneas nuevas, recordó.

Las personas que no puede donar sangre son las personas que sufren enfermedades crónicas, de transmisión sanguínea, embarazadas y las personas que no llevan una vida saludable, además quienes llevan tatuajes con una antigüedad menor a un año.

Estas campañas se organizan porque muchas veces los bancos de sangre quedan desabastecidos, sostuvo Jacqueline Silva Díaz.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 19 de julio del 2013.

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!